

Très connu pour son franc-parler, Pascal Charlemagne Messanga Nyamding, membre du Comité central du RDPC s'est fait encore entendre. Au cours de l'émission dominicale « 7Hebdo » sur STV télévision ce dimanche 25 mars 2018, l'homme politique parlant de l'actualité brulante sur l'Opération Épervier a une fois de plus fustigé la corruption qui gangrène la société camerounaise. Messanga Nyamding a souligné que le cas Basile Atangana Kouna est simplement une preuve qu'autour du Président de la République il y a de grands voyous.

L'universitaire et membre du Comité central du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (RDPC) soutient que la corruption vient de prendre une « dimension insupportable » dans la société camerounaise. selon lui, l'interpellation de Basile Atangana Kouna illustre à juste titre le fait que le Président de la République soit entouré de grands voyous.

« Basile Atangana Kouna vient d'apporter la preuve qu'autour du Président de la République il y a de grands voyous qui mettent en cause la crédibilité », déclare-t-il.

Celui qui se proclame comme un « Biyaïste » de sang et militant de la première heure regrette le casting des personnalités parfois corrompues qui amènent le Président de la République à prendre certaines décisions.

« Le combat que j'ai mené avec Charle Ateba Eyene (de regretté mémoire) était justement de dénoncer cette mafia institutionnalisée qui a contribué à privatiser l'État », ajoute-t-il. « Les gens ont fait des marchés publics leurs propres affaires », dit-il.

Cet enseignant dans les grandes écoles du pays, très proche des médias rapporte que ce mode de gouvernance a créé les « poches d'insécurité et de trafics de détournement de deniers publics ».

Pascal Messanga Nyamding pour finir précise que tout n'est pas perdu. Il pense que son « champion » qui est le Président de la République est juste victime de la confiance des personnes véreuses sur qui il a compté.

Il soutient cependant que seul une minorité des hauts commis de l'État qui ont trahi le Président de la République se retrouvent aujourd'hui en détention.

« En 36 ans, Paul Biya a effectué 5 remaniements et 31 réaménagements ministériels. Aujourd'hui, il n y a que 5% des membres du gouvernement en prison et Basile Atangana Kouna fait partie de cette mauvaise graine », conclut-il.